



梶中学校だより

令和4年 6月27日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

期末テストも終了し、1学期も残すところ後16日の登校日となっています。6月14日に梅雨入りしたとのことですが、その後、雨が降ることも少なく、空梅雨になるのではとも言われています。その影響からか、先週末頃より太陽の日差しもきつく、気温も上昇してきています。群馬県の伊勢崎市では、観測史上初の6月での40度超え(40.2度)を記録したとのことです。大阪府においても真夏日が続いています。暑さにまだまだ身体が慣れていない状況ですので、熱中症が気になります。適度な水分補給は当然のこととして、運動時のマスク着用も注意をしなければならぬと考えています。新型コロナウイルス感染症の感染予防の観点においては、マスク着用は必須のことではありますが、6月3日付けで保護者の方々にもお知らせいたしましたように、現在、国の指針では、運動時のマスク着用は必要ないとされています。学校におきましても、生徒たちに対して、運動する際についてはマスクを外すように指導をしていますので、ご理解いただきますようお願いいたします。また、熱中症予防の観点では、十分な睡眠や食事をするだけでなく、適度な塩分補給も必要です。学校においても食塩や熱中症予防のタブレット等を準備し、対策を行っておりますが、ご家庭のおかれましても、朝食時の一杯の味噌汁などのご協力をいただきますようお願いいたします。

また、本日より学期末テストの返却が始まっています。結果については、個々それぞれ感想があるかとは思いますが、点数における結果よりも、どれだけ努力する姿が見えたかで判断をしていただきたいと考えています。点数としての結果が出ていなかったとしても努力する姿勢は、必ず次につながるものと考えています。その努力する姿についてご家庭において話あっていただき、12日(火)から予定しています学期末懇談において、各担任とお話いただきますようお願いいたします。特に、3年生にとっては、部活動のまとめの時期ではありますが、これからの約2か月間が学習について復習をする最大のチャンス期間です。体調に気を付けながら、自分に負けることなく努力を続けてください。期待をしています。

梶らいこうじ学園子ども園との連携(地域で子どもたちを育てる学校を目指して)

20日(月)の10時過ぎから、本校正門前にある梶らいこうじ学園子ども園の園児たちが、梶中学校のグラウンドに避難訓練として避難してきました。洪水や火災などが発生した際に、園内で避難が難しい場合に目の前にある中学校へ避難する訓練です。3歳児や4歳児、5歳児など歩いて避難をすることが出来る子は、頭をかばう黄色の頭巾をかぶり、先生やお友達と手をつなぎながらやってきました。歩いて避難をするのが難しい子は、お散歩車に乗っていたり、先生におんぶをしてもらってやってきました。梶中学校の目の前の保育園とは、前身の梶保育所の時から、家庭科の保育実習であったり、福祉体験でお世話になっています。また、中学校のグラウンドを体育の授業で使用しない時などに遊びにきて、園児が走り回ったり、どんぐり拾いをしたり、凧あげをしたりもして



います。中学生のお兄ちゃんお姉ちゃんと遊ぶ時もあります。将来の梶中生も園児の中には多くいると思



ますので、園児たちにとって、中学校が身近な存在になればいいなと考えています。